



西東小だより

R 2 . 4 . 1 0
第 1 号
文責 田中

お子様のご進級、おめでとうございます



令和2年度がはじまり、お子様方は一つ上の学年に進級され、新しく1年生が入学してきました。休校していた校舎が生き返り、躍動を始めました。子どもたちの声が響き合っている当たり前の学校が、いかに素晴らしいのかを改めて感じました。

今年度の就任式と始業式は新型コロナウイルス感染予防のため、運動場で行いました。子どもたちはしゃべることなくしっかり先生の話の聞くことができましたが、時間短縮のため、新しい先生方の挨拶を省かなければならず、残念でした。給食時間等を活用して改めて行っていきたいと考えています。

担任発表のときは、先生方が二列に並ばないと体育館には入りませんでした。今回は運動場で行いましたので、全ての先生が一行に並んだ状態で一斉に発表する事が出来ました。次の号で職員紹介をさせていただきます。

新しい友だち、183人の新1年生



令和2年4月9日(木)、天候にも恵まれ令和2年度の入学式を本校体育館で行いました。本年度は183人の1年生の入学がありました。時間を短縮し簡略化された中で行っていきましたが、1年生のかわいらしい仕草や表情はいつもと全く変わりありませんでした。そのような1年生の姿を見ることが出来たからでしょうか、心が落ち着いたような気がしました。

校長あいさつが終わった後、参加できなかった本校の児童を代表し、ビデオによる6年生からの歓迎の言葉を1年生に届けることが出来ました。昨日のうちに録画し、今日に備えており、6年生として1年生を迎える気持ちがしっかりと伝わるビデオでした。6年生ありがとうございました。



よろしくお願ひします

令和2年度がはじまりました。本年度は、全校児童数1227人、44学級、教職員99人でスタートします。新型コロナウイルスの流行によって、これまでと違った対応をして行かざるを得ない場合も多々あるかと思ひます。

しかしながら、そのような状況であるからこそ、新1年生をはじめ、それぞれに進級した子どもたち、そして保護者や地域の皆様方と力を合わせながら、先を見通した具体的な目標を持ち、子どもたちが不安がらず、持っている力を全て出し切った学校生活を送れるよう、子どもたちの教育に全力を注いで参りたいと思ひます。

Fight!

皆様方のご協力・お力添えをいただきますようお願ひします。